

Wir danken herzlich

*Gute Menschen gleichen Sterne,
sie leuchten noch lange nach ihrem Erlöschen.*

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, welche wir beim Abschied von unserem unvergesslichen

Ernst Rohrbach

«Aschi»

28. Mai 1940 bis 22. Dezember 2019

erfahren durften, haben uns tief berührt.

Danken möchten wir Frau Pfarrer Evelyne Zwirter für die einfühlsame und schöne Abschiedsfeier, Edith Stuber und Alain Rohrbach für die emotionalen musikalischen Beiträge, den Brockenstubenfrauen für die treffend formulierte Würdigung von Ernsts Engagement, der Spitex Schwarzenburgerland, der SEOB Bern sowie allen Ärzten und Pflegepersonen für die liebevolle Betreuung, Daniela und Jürg Zbinden für den Bestattungsdienst und die wertvolle Unterstützung.

Ein besonderer Dank geht an alle, die uns mit tröstenden Worten, Umarmungen, Karten und Geldspenden für die Spitex und späteren Grabschmuck unterstützt haben, sowie an Verwandte, Freunde und Bekannte, welche Aschi im Leben mit Liebe, Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind und ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Schwarzenburg, im Januar 2020

Die Trauerfamilien